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事務、埋蔵文化財、財産整理の担当

神戸市域の用地取得関係の担当

宝塚市、猪名川町域の用地取得関係の担当

川西市域の用地取得関係の担当

事業工程、事業予算等の統括

兵庫県域の環境関係の担当

神戸市域（有野町二郎～八多町中）の担当
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【事業進捗状況】

凡例：　○  ⇒  完了　、△  ⇒  実施中　、空白  ⇒  未着手
　　　  （○）は確認書の締結が未了
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ごあいさつ
『News　Letter　新名神』発刊にあたって

NEXCO西日本高速道路㈱
関西支社  神戸工事事務所
所長　小笹  浩司

　私ども西日本高速道路㈱（ネクスコ西日本）関西支社神戸工事事務所では、担当する新名神高速道路の高槻～神戸間
（兵庫県域 21.8ｋｍ）の建設事業について、このたび手作りの情報誌を発行することといたしました。昨今、道路を
めぐる世論は大変厳しいものがありますが、新名神高速道路という新たな日本の大動脈の建設について、その意義や
整備効果などを事業者としてもわかりやすく公正な情報発信に努めていく義務があると考えています。
　新名神高速道路高槻～神戸間（兵庫県域）の整備は、（独）日本高速道路保有・債務返済機構との協定で設定されて
いる平成３０年度完成を１日も早く前倒しできるよう関係行政等関係者の皆様と一致団結して事業を展開しています。
特に今年度は早期用地取得の概成を図るため、用地取得率の目標値を３５％に設定し、『チーム３５』と称して県・市・
町・土地開発公社の皆様をはじめとする関係者との連携を深め事業に邁進しているところです。
　ここに新たに創刊を迎えた情報誌『News Letter 新名神（高槻～神戸）
～兵庫からの発信～』が、事業の進み具合に関する情報や新名神に寄せる
地域の皆様の期待などに関する情報を発信することで、地元の皆様そして
関係機関の方々とのコミュニケーションに寄与し、新名神建設事業の一層
の促進に繋がることを願いながら挨拶の言葉とさせていただきます。

シリーズ　新名神キーマンインタビュー（第１回）
　　～兵庫県　県土整備部　土木局　道路計画課
　　　　　　　　　　　　　　　　　　尾原  勉  高速道路室長を訪ねました～　

【写真】右：尾原室長
　　　  左：インタビュアー
　　　  　　NEXCO神戸 ( 工 ) 三枝

　　　　　　　　Ｑ１．まずは、新名神高速道路高槻～神戸間の整備が兵庫県にもたらすインパクトについて、
　　　　　　　　どのようにお考えでしょうか？
　　　　　　　　Ａ１．新名神高速道路の開通は、名神高速道路等の国土軸機能の強化、関西の物流・経済の発展、
　　　　　　　　また中国自動車道の慢性的な渋滞の緩和にも繋がるでしょう。また、大規模な災害が発生し、
　　　　　　　　中国自動車道や名神高速道路が通行止めになった際に、緊急物資等の輸送が出来る主要な代替道路
　　　　　　　　としての役割も期待しているので、早期整備をお願いしたいです。

Ｑ２．新名神高速道路という、この大きなプロジェクトを指揮されることに
なった時のお気持ちはいかがでしたか？
Ａ２．室長となり２年目を迎えます。引継ぎを受けた際、供用を平成２８年度
という高い目標に設定していることを初めて認識しました。その実現のためには、
地元・県・NEXCOとの協力体制を強化し、平成２１年度を目処に用地取得の
概成を進めていかなければならないと、身の引き締まる思いがしました。

Ｑ３．弊社といたしましては、高速道路の安全・安心の追求や、ＳＡ、ＰＡの
サービス向上に努めているところではありますが、何か高速道路に対してのご
要望はございますでしょうか？
Ａ３．NEXCOの道路は、安全快適性がよく、サービスエリアなどの休憩施設もリニューアルされており、満足して
います。以前より、ETC 割引を実施されていますが、今後も引き続き実施して頂き、ますます利用しやすい道路
にして頂きたいと思っております。

Ｑ４．最後になりましたが、兵庫県の発展に向けて、新名神高速道路の整備に寄せる期待をお聞かせください。
Ａ４．まずはお願いとなりますが、新名神高速道路における兵庫県内の中間にあたる宝塚市に、休憩施設や
　　　　　　　　　　　　　　　　　　スマートインターチェンジをなんとか設置して欲しいと考えています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　今後期待する点としては、新名神高速道路が開通することによって、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　関西の基盤強化が図られますが、大阪府高槻市から滋賀県大津市間の新名神
　　　　　　　　　　　　　　　　　　高速道路事業の抜本的見直し区間を早く整備し、ネットワーク化を図って
　　　　　　　　　　　　　　　　　　頂きたいです。そうすることより、兵庫県の力を高めることにも繋がると
　　　　　　　　　　　　　　　　　　期待しております。

【写真左から】兵庫県　県土整備部　土木局　道路計画課
田村主査、登日課長補佐、尾原室長、井奥主査


